



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

VANGUARDIA.MX

08/03/2023

REGIONALES



## Recortan a Coahuila 420 millones de pesos de recursos federales

Así como terminó el año 2022, con déficit, de la misma manera inició Coahuila el 2023, porque en el mes de enero no llegaron a las arcas estatales 420.6 millones de pesos previstos en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF).

En el rubro de Participaciones Federales, al mes de enero de 2023, la entidad no recibió 287.6 millones de pesos que estaban programados en el Presupuesto, lo cual equivale a una reducción real del 11.3 por ciento con respecto al 2022.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/recortan-a-coahuila-420-millones-de-pesos-de-recursos-federales-CX6671646>